

# LE SOCIALISME

(version originelle du marxisme)

**Le 26 juin 2023.**

**Ils y ont tous cru aveuglément ! Ils s'y sont brûlés les ailes. On ne s'en lasse pas !**

J-C - Tous les acteurs politiques occidentaux ainsi que les médias mainstream vont s'être encore ridiculisés à la face du monde dans cette histoire. Devinez à qui elle profite : La Russie et Poutine en particulier.

**BFMTV** - Pour l'invité de BFMTV, Marat Gabidullin, ancien membre du groupe paramilitaire Wagner, Prigojine "a un peu exagéré". "Il a essayé de jouer contre les règles." "Evguéni Prigojine a fait les choses beaucoup trop vite, il est devenu incontrôlable" BFMTV 26 juin 2023

**BFMTV** - Emmanuel Macron ce dimanche dans une interview au quotidien La Provence : "*La rébellion de Wagner montre les divisions qui existent au sein du camp russe, la fragilité à la fois de ses armées et de ses forces auxiliaires comme le groupe Wagner*".

Le chef de la diplomatie américaine, Antony Blinken, avait également estimé ce dimanche que le coup de force avorté du chef du groupe Wagner, Evguéni Prigojine, révèle des "*fissures réelles*" atteignant le président Vladimir Poutine. BFMTV 25 juin 2023

**Capital** - Dans une interview exclusive accordée au Point, Olivier de Bavinchove, général de corps d'armée (2S) : Avec une absence de perspectives et une préparation accrue grâce aux combats menés en Ukraine, les miliciens Wagner ne craignent rien, "*pas même la mort*". Sous la direction "*charismatique*" de leur chef, Evgueni Prigojine, qui partage leur langage et leur passé carcéral, ils représentent une force redoutable, affirme le militaire. (25.000 hommes face à la police, l'armée, les services de renseignement de la Russie, c'est plutôt léger, non ? – J-C)

Olivier de Bavinchove souligne que la rébellion de la milice Wagner ne peut être considérée comme "*une aventure d'une nuit*". (Là il a pris ses désirs pour la réalité ! - J-C) D'après lui, les conséquences immédiates de cet événement sont inévitables et auront un impact significatif sur le cours de la guerre. (Peut-être, mais pas celui auquel il pense, quel crétin ! La suite le confirme magistralement, un vrai régale - J-C)

Prigojine parviendra-t-il à rallier des forces loyales au régime à sa cause ? Détient-il des otages de grande valeur, tels que le chef d'état-major Vitali Guerassimov ou le ministre de la Défense Sergueï Choïgou ? Le militaire se demande aussi quelle sera la réaction du chef d'état-major général ukrainien, Zaloujny, dans les jours à venir. (Il n'y aura pas de ralliement, pas d'otages pas de "*jours à venir*", que dal, la charlatanerie du général est démasquée ! Le

malheureux général deux étoiles n'en méritait pas une troisième décidément, il terminait en formulant un vœu, creux évidemment. - J-C)

Enfin, il souligne que la population russe, qui avait tendance à ignorer la réalité de la guerre en Ukraine, est désormais confrontée à son spectre sur son propre territoire. La guerre autrefois "expéditionnaire" prend désormais les traits d'une guerre civile. Capital 25 juin 2023

**Courrier international** - "La courte rébellion armée a exposé de profondes faiblesses au sein du Kremlin et ébranlé le règne de Vladimir Poutine comme jamais auparavant", affirme NBC News. Une analyse partagée par l'essentiel des médias américains.

*"L'accord a stoppé le problème urgent de l'avancée de Prigojine sur Moscou [...] Il ne dirige plus le groupe Warner directement mais il est aussi à l'extérieur de la Russie, en dehors du contrôle immédiat de Poutine"*, explique au *Washington Post* Joseph Dresen du think tank Wilson Center. (Tout faux. Il ne l'a jamais dirigé "*directement*", il en était le communicant uniquement. Et puis c'est à croire que l'armée russe se serait soudainement volatilisée, quelle connerie franchement ! - J-C)

Parlant d'un "*prétendu accord*", CNN s'interroge sur la crédibilité de ce qui est rapporté par les services de presse des présidences russes et biélorusses. On ne sait toujours pas où se trouve M. Prigojine et il n'a rien commenté pour l'instant, rappelle la chaîne. (Ils ont été roulés dans la farine ou ils savaient de quoi il retournait, mais ils ne pouvaient pas le dire ! Bref, la comédie est terminée, Poutine compte les points et se marre assurément au regard de ces réactions, un coup de maître en matière de stratégie et de propagande ! Leur délire ne s'arrête pas là, les voilà qu'ils se mettent à rêver à haute voix, ils se voient déjà expulser la Russie d'Afrique ! J-C)

La situation précaire de Wagner représente une "*opportunité*" pour les États-Unis, fait remarquer Politico. Le groupe opère en Afrique et au Moyen-Orient. S'il devait quitter ces régions, cela pourrait "*créer une ouverture pour un raid diplomatique américain*" et pour chercher comment "*combler le vide de pouvoir qui en résultera et regagner de l'influence dans ces domaines*". De toute façon, "*si les États-Unis et d'autres pays occidentaux n'interviennent pas, d'autres acteurs le feront*", prédit le site, citant l'État islamique et Al-Qaida. (Ces prédateurs se lâchent en témoignant leur réelle intention impériale, interdire à quiconque de leur faire de la concurrence sur le marché mondial, leur chasse gardée. – J-C) Courrier international 26 juin 2023

---

**Suite.**

**Rébellion de Wagner: la Chine dit soutenir les efforts de la Russie pour "*protéger la stabilité*" du pays - BFMTV 26 juin 2023**

Pékin a réagi ce dimanche pour la première fois après la rébellion avortée du groupe paramilitaire russe Wagner. La Chine estime que les événements constituent une "*affaire intérieure*". BFMTV 26 juin 2023

## **Rébellion de Wagner: la Corée du Nord exprime son soutien à la Russie - BFMTV 26 juin 2023**

Au lendemain de la mutinerie du groupe Wagner en Russie, la Corée du Nord apporte son soutien à Vladimir Poutine ce dimanche. BFMTV 26 juin 2023

### **Ils ont la défaite amère !**

**Guerre en Ukraine : après la rébellion avortée de Wagner, Prigojine quitte la Russie en rock star - Le HuffPost 25 juin 2023**

### **Ils ne peuvent pas cacher leur déception.**

**Wagner: au lendemain de sa rébellion avortée, Evguéni Prigojine se fait très discret - BFMTV 25 juin 2023**

### **Tiens, les voilà plus raisonnables.**

**Rébellion de Wagner: Sergueï Choïgou et Valeri Guerassimov, les fusibles de Vladimir Poutine? - BFMTV 26 juin 2023**

### **C'est à l'Agence Française de Propagande que revient la palme d'or de la désinformation.**

**Russie : soulagement après le retrait de rebelles de Wagner "respectés" AFP. 25 juin 2023**

Toute la journée, des hommes de Wagner au visage dissimulé ont patrouillé à Rostov en maîtres des lieux, fusil d'assaut en bandoulière, tandis que leur chef, Evguéni Prigojine, prenait ses quartiers au siège de l'armée qu'il a dit avoir pris "*sans tirer un coup de feu*". (Tiens donc ! - J-C)

Les habitants, qui sont nombreux à être restés cloîtrés chez eux samedi à l'appel des autorités locales, profitent désormais du soleil en déambulant dans les allées boisées. (Bon dimanche et que la paix soit avec vous ! - J-C)

Si les habitants disent avoir été surpris par l'arrivée de Wagner et sont nombreux à se dire soulagés après le départ des mercenaires, certains ne cachent pas leur soutien pour les combattants de ce groupe qui a participé à l'offensive de Moscou en Ukraine, notamment à la désormais célèbre bataille de Bakhmout, ville de l'est de l'Ukraine dévastée par des mois de combats. (L'AFP n'a pas pu cacher que si beaucoup de Russes appréciaient les combattants de Wagner, ce qui était justifié de fait, en revanche ils leur reprochaient de s'en être pris à l'armée régulière ou de ne pas avoir réglé leur "*différent*" autrement ou en eux. C'est ce qui ressort de ces témoignages. - J-C)

**AFP** - Lorsqu'ils ont entamé leur retrait de Rostov samedi soir, les combattants de Wagner ont été applaudis par des dizaines de personnes dans la rue.

"*Merci !*", "*Wagner ! Wagner !*", ont scandé des habitants, tandis que le patron du groupe, Evguéni Prigojine, comme une rock star, serrait des mains par la fenêtre de son 4x4 pris d'assaut par des jeunes qui l'acclamaient en le filmant. (« *Merci* » ne s'adressait pas à leur « *rébellion* », c'est là que l'AFP dérappe. – J-C)

Boris Koudriavtsev, un chauffeur de taxi à la retraite, ne cache pas son "*respect*" pour les membres de Wagner. "*Je les comprends un peu*", poursuit-il, tout en estimant qu'ils auraient dû régler leur différend avec l'armée russe autrement.

"*Ce n'est pas correct. Ils sont arrivés avec des armes, cela aurait pu être bien pire*", dit-il.

Depuis des mois, M. Prigojine s'en prend au ministre de la Défense et au chef de l'état-major de l'armée, qu'il accuse d'incompétence, se faisant l'écho de la frustration d'une partie de la population russe face aux difficultés de l'offensive en Ukraine.

Pour Anton, 33 ans, le groupe Wagner a agi "*correctement*", car "*ils défendent ce qui est juste et c'est ce qu'il faut faire*". (Qu'a-t-il dit d'autres Anton, l'AFP a extrait ce passage d'une phrase pour lui faire dire ce que l'AFP voulait, c'est de la manipulation grossière. – J-C)

"*Ces gars ont beaucoup fait pour notre pays*", ajoute-t-il. (Qui a dit le contraire ? – J-C) AFP 25 juin 2023

---

## **Ephémère !**

### **Russie : la rébellion avortée de Prigojine a laissé des traces - Le HuffPost 26 juin 2023**

Une quinzaine de maisons et plus de 10.000 m<sup>2</sup> de chaussée ont été endommagées lors de la rébellion armée du groupe Wagner en Russie, ont annoncé ce dimanche 25 juin les autorités locales...

Ni Wagner, ni l'armée russe n'ont à ce stade communiqué officiellement sur d'éventuelles victimes liées à ces affrontements.

« *La restauration de la surface de la route à Rostov-sur-le-Don, endommagée lors du déplacement des colonnes d'équipements militaires du PMC Wagner autour de la ville, a commencé près du bâtiment du quartier général principal du district militaire sud* »

« *Les équipes commenceront à réparer les dégâts aujourd'hui. L'ensemble des travaux est prévu pour être achevé en deux jours* », a précisé le responsable. Le HuffPost 26 juin 2023

**C'est du "sérieux", c'est BFMTV qui l'affirme. Qu'il soit permis d'en rire !**

**Rébellion de Wagner en Russie: les États-Unis au courant depuis deux semaines, selon des médias américains - BFMTV 25 juin 2023**

Les médias américains The Washington Post et CNN, réputés pour leur sérieux, assurent, dans des articles parus samedi, que les renseignements américains étaient informés depuis deux semaines de la mutinerie en préparation du groupe Wagner. BFMTV 25 juin 2023

---

**Le 25 juin 2023.**

**Guerre par procuration de l'OTAN contre la Russie en Ukraine.**

**« Rébellion armée en Russie ». Ma version des faits.**

Le Kremlin a fabriqué un faux ennemi dans ses rangs, de manière à encourager les opposants à Poutine à se manifester afin de mieux les contrôler ou les évincer des organes de pouvoir dans lesquels ils peuvent s'être infiltrés.

Bref, une opération interne d'épuration en quelque sorte, permettant au passage de cataloguer ou de compter ceux qui sont loyaux au régime et ceux qui ne le sont pas vraiment.

---

**Les commentaires que j'ai envoyés à un blog et qui les a publiés aujourd'hui.**

1 - Poker menteur et presque tout le monde était tombé dans le panneau, bravo !

Patati et patata, quand on passe son temps à refaire le monde entre quatre murs devant son écran d'ordinateur au lieu de militer sur le terrain ou de s'engager dans le combat politique pour le transformer, on se transforme inconsciemment en protagoniste d'un épisode de télé-réalité dans lequel on joue le rôle principal.

Même Erwan Castel avait raconté n'importe quoi, propos rapporté par un lecteur :

– *“En échange de cela, Prigozhin dissoudra probablement Wagner ou le transférera dans les unités de l'armée russe, quittant le poste de chef de son entreprise militaire.”*

Avec le décalage horaire avec la France j'ai quelques heures de retard sur vous, car lorsque l'info est tombée qu'il s'agissait d'un coup de bluff du Kremlin je dormais déjà. Cela dit avant de fermer les yeux je m'étais repassé la situation, et j'en étais arrivé à la conclusion que l'annonce d'une rébellion de Prigozhin (Wagner) ne devait pas être prise au sérieux. Pourquoi ? Pardi, parce que j'avais en tête ce qu'avait écrit Thierry Meyssan dans un article du Réseau Voltaire, à savoir que c'était un commandant de l'armée russe qui dirigeait Wagner et non Prigozhin, ce dernier remplissant une fonction de communicant civil, d'homme de paille, une façade pour permettre de proposer les services de la Russie sur le plan militaire à d'autres Etats, en Afrique principalement à l'heure actuelle, certes, un secret de polichinelle que les puissances occidentales n'ignoraient pas, qu'elles pouvaient dénoncer mais sans pouvoir aller

trop loin puisqu'elles font exactement la même chose avec la CIA notamment ou la NED sur le plan de la propagande.

Du coup, je n'ai pas tenu compte des centaines de commentaires tous plus ou moins délirants qui ont été publiés hier dans la journée sur ce blog, et je me suis endormi tranquillement. Et ce matin au réveil, la baudruche s'est dégonflée et on va passer un bon dimanche, c'est ce que je vous souhaite.

2 - Un complément à mon précédent commentaire (en attente de modération). C'est marrant comment les lecteurs ont une si mauvaise mémoire.

Une précision déterminante sur Wagner à laquelle j'avais fait allusion dans mon commentaire :

### **La réorganisation des armées russes – Réseau Voltaire 2 juin 2023**

<https://www.voltairenet.org/article219391.html>

– Enfin, il (Poutine – JCT) a créé, à titre expérimental, une armée privée, le Groupe Wagner, où il a pu tester diverses formes d'organisation.

Au cours des deux dernières années, Wagner a été commandé dans l'ombre par le colonel Dmitri Outkine, tandis que le cofondateur de cette société, le communicant Evgueni Prigojine, captait tous les regards et les critiques. Réseau Voltaire 2 juin 2023

3 - Prigozhin, le vendeur de hot-dogs : Un vrai chef de guerre !

On se marre bien quand même, en faisant abstraction des cons qui ont cru un instant à leur histoire.

En France on a eu une histoire différente qui nous fait penser à celle-ci. Un pauvre type, un ex-barman nommé Antoine Daoust devenu fake-checker pour l'AFP, qui depuis a été démasqué. Les révélations de FranceSoir l'ont contraint à fermer son blog le 26 novembre 2022.

Le HuffPost - Evguéni Prigojine a passé neuf ans en détention à l'époque soviétique pour cambriolage, proxénétisme ou violences, comme le raconte Mediapart. Il sort en 1990, alors que l'URSS est en train de s'effondrer et profite de l'arrivée du capitalisme pour lancer une entreprise de vente de hot-dogs, avec succès.

Il monte ensuite en gamme, jusqu'à ouvrir un restaurant de luxe qui devient l'un des plus courus de Saint-Petersbourg - Le HuffPost 25 juin 2023

---

**Communiqué de presse de Evgueni Prigojine : Les combattants de Wagner font demi-tour - lemediaen442.fr 24 juin 2023**

Les combattants de la société militaire privée « *Wagner* » ont commencé à se retirer et à retourner dans leurs camps de base, selon un communiqué de la presse du chef du groupe, Evgueni Prigojine, sur sa chaîne Telegram. « *Conscients de la responsabilité que représente le fait que du sang russe sera versé d'un côté ou de l'autre, nous faisons demi-tour et retournons dans nos camps de base* », a-t-il déclaré.

Plus tôt, le service de presse du président biélorusse Alexandre Loukachenko avait annoncé que Prigojine avait accepté l'offre du chef de la République de mettre fin à l'avancée de Wagner sur le territoire russe et de prendre des mesures pour désamorcer les tensions. Il a été précisé qu'une solution avantageuse et acceptable pour résoudre la situation était sur la table, avec des garanties de sécurité pour les combattants du groupe.

La nuit dernière, le Centre des relations publiques du FSB a annoncé que toutes les informations diffusées sur les réseaux sociaux au nom d'Evgueni Prigojine concernant les frappes de missiles et de bombes infligées par le ministère de la Défense contre la société militaire privée Wagner étaient fausses et constituaient une provocation informationnelle. Le ministère de la Défense a également fait une déclaration similaire. Le département d'enquête du FSB a ouvert une enquête criminelle contre Evgueni Prigojine en vertu de l'article 279 du Code pénal (« *Organisation d'une insurrection armée* »).

Le président Vladimir Poutine, dans son discours à la nation, a déclaré que tous les responsables de la tentative d'insurrection seraient inévitablement punis et répondraient devant la loi et le peuple. Il a également souligné que des mesures décisives seraient prises pour stabiliser la situation à Rostov-sur-le-Don, où le travail des organes civils et militaires est effectivement bloqué.

Les pays occidentaux et l'Ukraine se sont réjouis de cette situation, mais elle n'aura duré qu'une courte journée. lemediaen442.fr 24 juin 2023

---

### **Le Président biélorusse Loukachenko obtient de Prigojine la retraite de la SMP Wagner - RT France 24 juin 2023**

Le chef de la SMP Wagner, Evguéni Prigojine, a accepté la proposition du président biélorusse Alexandre Loukachenko d'arrêter l'avancée des combattants de son groupe à travers la Russie, a rapporté Minsk.

Evguéni Prigojine a accepté, le 24 juin en début de soirée, la proposition du président biélorusse Alexandre Loukachenko de «*stopper le mouvement des gens en armes de la société Wagner sur le territoire russe et d'amorcer une désescalade des tensions, en échange de garanties de sécurité pour les combattants de la SMP Wagner*» ont rapporté les services de la présidence biélorusse.

Evguéni Prigojine partira en Biélorussie, a indiqué le porte-parole du Kremlin Dmitri Peskov plus tard dans la soirée. L'enquête pénale contre lui est close, a-t-il ensuite précisé, saluant que la situation avait été résolue sans pertes supplémentaires grâce à l'action de Loukachenko, qui connaît Prigojine «*depuis vingt ans*».

Minsk a indiqué que c'est avec «l'aval du président russe», avec qui il s'était entretenu le matin du 24 juin, que le président de la Biélorussie a tenu des pourparlers avec le chef de la société militaire privée Wagner. «*Les négociations ont duré toute la journée*», ont précisé les services du Président Loukachenko, avant de déboucher «*sur le constat commun qu'un massacre sanglant sur le territoire russe est inadmissible*». RT France 24 juin 2023

---

**Et la désinformation habituelle ou les médias à éviter, à ne jamais croire sur parole. Ils s'y voyaient déjà, la Russie n'a jamais été aussi forte depuis la fin de l'URSS.**

**Russie: Evguéni Prigojine, l'imprévisible patron de Wagner qui défie Vladimir Poutine - BFMTV 24 juin 2023**

**Rébellion de Wagner : « Prigojine veut chasser Poutine du Kremlin » - LePoint.fr 24 juin 2023**

**Rébellion armée en Russie : le groupe Wagner en route vers Moscou - France 24 24 juin 2023**

**Russie: les combattants de Wagner ne se "rendront pas", lance son chef Evguéni Prigojine - BFMTV 24 juin 2023**

**Evguéni Prigojine affirme que Vladimir Poutine a "tort" de l'accuser de trahison et affirme que les combattants de Wagner "ne se rendront pas".**

**Avant la rébellion de Prigojine, ces insurrections qui ont failli conduire à la chute du Kremlin - Le HuffPost 24 juin 2023**

**En Russie, la rébellion du chef de Wagner Evguéni Prigojine « déstabilise le régime », pour Natalia Pouzyreff - Le HuffPost 24 juin 2023**

**“La fin pour Poutine”, un “retour de bâton”, une “menace mortelle” : l’Europe réagit à la rébellion armée de Wagner - courrierinternational.com 24 juin 2023**

**Rébellion de la milice Wagner: pour les Ukrainiens, "c'est le destin qui est en train de basculer", affirme Bernard-Henri Lévy - BFMTV 24 juin 2023**

**"Fenêtre d'opportunité", "très bonne chose": l'Ukraine se réjouit de la rébellion de Wagner - BFMTV 24 juin 2023**

**Rébellion avortée de Wagner : le Kremlin annonce qu'Evguéni Prigojine va partir au Bélarus - BFMTV 24 juin 2023**

**Volodymyr Zelensky : "La faiblesse de la Russie est évidente. Une faiblesse totale" - euronews 24 juin 2023**

## Quand l'Etat juif cautionne la propagande nazie.

**«Personne n'a le droit à de tels héros» : Zakharova recadre l'ambassadeur israélien à Kiev - RT France 23 juin 2023**

La porte-parole de la diplomatie russe a vertement tancé l'ambassadeur israélien à Kiev. Ce dernier avait déclaré que le soutien de l'Etat hébreu à Kiev ne devait pas pâtir du fait que des responsables de la Shoah y soient érigés en héros.

*«Êtes-vous sûrs de n'avoir rien manqué ?»* Sur sa chaîne Telegram, la porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères Maria Zakharova a interpellé le 22 juin le représentant israélien à Kiev, Michael Brodsky. *«Il faut se souvenir de l'Holocauste non seulement parce qu'il a eu lieu autrefois, mais aussi pour qu'il ne se reproduise plus jamais», a poursuivi la diplomate, «pas seulement envers une nationalité ou une religion, mais envers tout le monde».*

Dans une interview accordée plus tôt cette semaine à Iton TV, chaîne de télévision israélienne en langue russe, Michael Brodsky avait déclaré qu'il était *«impossible d'arrêter»* le fait que l'Ukraine glorifiait les dirigeants de l'Organisation des nationalistes ukrainiens (OUN) en tant que héros nationaux *«si nous regardons les choses de manière réaliste».*

*«Bien sûr, nous n'aimons pas ces héros, mais pour la majorité des Ukrainiens, ce sont des héros qui se sont battus pour l'indépendance», a ajouté l'ambassadeur israélien. Dès lors, celui-ci a estimé qu'il «serait incorrect de conditionner notre soutien à l'Ukraine [...] en exigeant que l'Ukraine cesse de renommer les rues ou cesse de nommer Bandera ou Melnik comme héros.»*

*«C'est absolument blasphématoire», fustige Zakharova*

*«Personne n'a le droit à de tels héros. Parce que ce ne sont pas des héros, ce sont des créatures de l'enfer, et ce n'est pas une identité mais une honte pour le peuple ukrainien. C'est la glorification du nazisme», a rétorqué la diplomate russe, qui a qualifié d'«absolument blasphématoire» le raisonnement du diplomate israélien.*

*«De la même façon, à la fin des années 1920 et au début des années 1930, la société allemande était également à la recherche de son identité et de ses héros», a-t-elle également noté, soulignant qu'entre 1941 et 1943 près d'1,4 million de juifs avaient été tués en Ukraine. Maria Zakharova a aussi rappelé les massacres de dizaines de milliers de Polonais, perpétrés en Volhynie et en Galice orientale, par l'Armée insurrectionnelle ukrainienne (UPA), la branche militaire de l'OUN dirigée notamment par Roman Choukhevytch et Stepan Bandera.*

*«C'est ainsi que raisonnaient ceux qui ont financé Hitler dans les années 1930. D'ailleurs, principalement les Anglo-Saxons», a-t-elle poursuivi. Avant de conclure : «Si les soldats soviétiques avaient raisonné de cette façon, il n'y aurait tout simplement pas de Brodsky aujourd'hui ni de souvenir de l'Holocauste.»* RT France 23 juin 2023

## **En complément.**

**L'emblème d'une division SS n'est pas un signe nazi, selon la Cour suprême ukrainienne 6 décembre 2022**

<https://francais.rt.com/international/102843-embleme-d-division-ss-n-est-pas-sign-nazi-selon-cour-supreme-ukrainienne>

**Amazon propose des articles estampillés aux couleurs de combattants néonazis ukrainiens 14 mars 2022**

<https://francais.rt.com/economie/97099-amazon-propose-articles-estampilles-couleurs-combattants-neonazis-ukrainiens>

---

**L'ambassadeur d'Israël à Kiev accepte la glorification du nazisme, Maria Zakharova dénonce le silence des associations juives - lemediaen442.fr 23 juin 2023**

Dans un silence assourdissant, un tournant des plus macabres vient d'être annoncé par un haut fonctionnaire israélien. Le 22 juin 2023, le ministère russe des Affaires étrangères, par le biais de sa porte-parole Maria Zakharova, a publié une déclaration cinglante où elle s'en prend vivement à l'ambassadeur israélien en Ukraine, Mikhaïl Brodsky. Ce dernier s'accommode de ceux qui glorifient Stepan Bandera, chef nationaliste nazi ukrainien.

L'indignation de la responsable russe fait suite à une interview accordée à la chaîne ITON-TV, dans laquelle le diplomate israélien, tout en reconnaissant que les dirigeants nationalistes ukrainiens Bandera, Shukhevych et Melnyk avaient soutenu l'idéologie nazie, souligne que leurs opinions différaient de celles de la majorité des Ukrainiens.

« *Baser notre soutien à l'Ukraine et notre aide à l'Ukraine sur le fait que l'Ukraine cesse de renommer ses rues ou de considérer Bandera ou Melnyk comme des héros serait erroné. Parce que si l'on regarde objectivement les choses, cela n'arrivera certainement pas* », a déclaré Brodsky.

Dans ses commentaires, Maria Zakharova a souligné que l'ambassadeur israélien, natif de Leningrad ayant survécu au siège, a accusé Mikhaïl Brodsky de blasphème.

« *Si selon Mikhaïl Brodsky, Kiev a le droit à de tels héros et à une telle identité, alors c'est un problème pour le ministère des Affaires étrangères d'Israël. Personne n'a le droit à de tels héros. Parce qu'il ne s'agit pas de héros, mais de créatures immondes, une honte pour le peuple ukrainien. C'est la glorification du nazisme. Et dire qu'on ne peut rien y faire est tout simplement un blasphème. C'est ainsi que raisonnaient ceux qui ont financé Hitler dans les années 1930, principalement les anglo-saxons.* »

L'Organisation des nationalistes ukrainiens (OUN – interdite dans la Fédération de Russie), dirigée par Stepan Bandera, s'était fixé comme objectif le meurtre de Juifs. Et en conséquence, environ 1,4 million de personnes ont été tuées dans l'Ukraine occupée par les

nazis avec le soutien des nationalistes ukrainiens. « *De quel genre de « héros » peut parler Mikhail Brodsky ?* » se demande Zakharova.

Outrée par les propos de l'ambassadeur, la porte-parole est tout aussi critique contre les associations juives qui semblent accepter la situation :

« *Pas une seule organisation de défense de la mémoire des victimes de l'Holocauste n'a bougé un sourcil. Hé, vous qui recevez des milliards de soutien pour maintenir le sujet à flot, êtes-vous sûr de n'avoir rien raté ? L'Holocauste doit être rappelé non seulement parce que c'est arrivé, mais aussi pour que cela ne se reproduise jamais.* »

Face aux propos lunaire de l'ambassadeur, la porte-parole Maria Zakharova conclura :

« *Si les soldats soviétiques avaient eu de tels raisonnements, il n'y aurait tout simplement pas eu de Brodsky aujourd'hui, ni de souvenir de l'Holocauste.* »

Du côté de la France, les propos de Mikhail Brodsky, qui entretient une collaboration consciente avec ceux qui vénèrent les nazis, n'ont curieusement pas donné lieu à une condamnation de la part de la LICRA, de SOS Racisme, du CRIF, de l'UEJF ou de toute autre association antiraciste. Nous rappelons les propos du rabbin (et journaliste) Mikhail Finkel interviewé sur 9TV qui dira :

« *Les héros de l'Ukraine sont Petlioura, qui a tué 200 000 Juifs, le SS Roman Choukhevytch, Stepan Bandera, Iaroslav Stetsko qui a déclaré : "Tous les Juifs doivent être exterminés", sans oublier Bogdan Khmelnytsky, qui a tué 300 000 Juifs. Chaque année à Kiev, il y avait un défilé de la division SS "Galicie". Ce sont des racailles ! C'est un régime néo-nazi. La moitié de ma famille a été tuée dans un pogrom par les bandéristes et les péliouristes.* »

La devise des nationalistes ukrainiens, collaborateurs nazis de Bandera, affichaient dans les rues de Kiev en 1941 : « *Tes ennemis sont la Russie, la Pologne et les Youpins.* »

L'occident sombre dans l'horreur, non seulement en ne tirant pas les leçons du passé mais en faisant preuve d'une collaboration consciente avec les sinistres figures nazies.